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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feddermann, Aurich,7.01.2025 
sehr geehrte Mitglieder des Rates der Stadt Aurich, 

Die Darstellung des letzten Haushaltes zeigte mehr als deutlich, dass die Kitas der Stadt 
Aurich mit Abstand am meisten Unkosten verursachten. Personalkosten seien da an erster 
Stelle genannt. Außerdem ist die Betreuung der Kitas durch die Verwaltung sehr 
personalintensiv, Personal, dass an anderer Stelle vielleicht effizienter und notwendiger ist 
und für die Belange und Pflichtaufgaben der Stadt eingesetzt werden könnte.Ferner sind 
intensive Umbau- und Aufbauinvestiotionen für die Zukunft zu erwarten, bzw. schon im 
Haushalt eingeplant. 

Deshalb beantrage ich das Einsparpotenzial der Stadt Aurich zu ermitteln, welches aus 
der Abgabe der Kindergärten an den Landkreis zu erwarten ist. Im Gegenzug möchte die 
GFA erfahren, welche finanzielle Auswirkung eine daraus resultierende Anhebung der 
Kreisumlage für den Haushalt der Stadt Aurich zukünftig zu erwarten hätte. 

Bei der Betrachtung sollten auch die Einnahmen durch Raummiete und das Einsparen 
von Kitaneu bauten nicht vergessen werden. 

Vielen Dank für die Bearbeitung meiner Anfrage im Voraus! 

Mit freundlichen Grüßen, 

Heidrun Weber(GFA) 
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